



**SÍNTESIS
INFORMATIVA
07 DE OCTUBRE 2017**

OCHO COLUMNAS / PRIMERAS PLANAS

	"Volcó tráiler con cal"
	"Comienza Tecmed a recoger basura con 23 camiones"
	"En la Huasteca hay alerta amarilla por las fuertes lluvias"
	"POLICÍAS CONTRA HUACHICOLEROS"
	"Rechazan redactar nueva Constitución"
	"UAEH: 30 TONELADAS DE AYUDA A CHIAPAS"
	"Atención y no alarmas desde la Huasteca: PC"
	"Zavala: le puedo enseñar a Anaya a combatir al PRI"
	"Cerraron libertades en AN, dice Zavala"
	"Zavala: Anaya se apoderó del PAN"
	"Cae el octavo ex gobernador en el sexenio por peculado y corrupción"

INSTITUCIONAL

Milenio-Con cursos, apuesta consejera electoral al fortalecimiento en equidad y paridad de género: El Instituto Estatal Electoral (IEE), a través de la comisión permanente y la dirección ejecutiva de equidad de género y participación ciudadana, lleva a cabo actividades relacionadas con esos temas. Quien encabeza dicha comisión, la consejera Martha Alicia Hernández, informó que en fechas recientes desarrollaron conferencias y cursos para abordar esos temas que hoy van a la vanguardia en la construcción de una democracia incluyente, libre de obstáculos, prejuicios y estereotipos con los que han discriminado a las mujeres. Citó como ejemplo la conferencia realizada ante los universitarios de la UPP de Tulancingo, "Aplicación del principio constitucional de paridad de género y su impacto en los resultados electorales en el proceso 2015-2016", que busca concientizar sobre la importancia de los derechos que tienen las mujeres a participar activamente en la vida política del país, sin ser objetos de violencia o discriminación en razón del género que representan. El curso sobre los lineamientos del uso del lenguaje no sexista, no discriminatorio, es otra de las actividades que también forman parte del programa que la comisión y la dirección ejecutiva de equidad ha puesto en marcha para coadyuvar con la sociedad promoviendo la tendencia que existe sobre los cambios de las lenguas. Hernández agregó que, derivado del incremento de participación en actividades dentro y fuera del hogar de ambos géneros, hoy en día es importante resaltar la inclusión de los hombres en labores cotidianas y destinadas solo a mujeres, por lo que coadyuvar a que asimilen de forma positiva y sin prejuicios que realizar ciertas tareas no va en contra de su masculinidad es imperante. **(Boletín Informativo IEEH, página 14)**

Unidad de Comunicación Social

Crónica-Prevén mayor participación para Premio 17 de Octubre: Apenas 26 participantes ya presentaron su ensayo para el Premio 17 de Octubre al mérito femenino ciudadano, de acuerdo con la consejera del Instituto Estatal Electoral (IEEH), Martha Alicia Hernández Hernández, esperan que en la última semana incremente el número de interesadas en obtener un reconocimiento de este concurso. Derivado de fenómenos naturales que afectaron al país, suspendieron actividades en gran parte de las dependencias, por ello la Comisión Permanente y la Dirección Ejecutiva de Equidad de Género y Participación Ciudadana aplazaron la fecha límite para que las aspirantes registren sus ensayos, hasta el 8 de octubre. Cada postulante presentará sus documentos que expongan el tema de violencia política por razón de género, ya sea en las oficinas del instituto o vía internet. "En cuanto a la convocatoria, ampliamos una semana luego de los sucesos naturales que impactaron al país, tendrán la posibilidad de subir sus ensayos en la página de internet hasta el 8 de octubre, tenemos el jurado y sólo esperamos que incremente la participación". **(Rosa Gabriela Porter, página 04)**

El Independiente-Efectúa IEE difusión sobre equidad de género: Comprometido con la difusión y el fortalecimiento de la equidad y la paridad de género, el uso de lenguaje no sexista, no discriminatorio y la tendencia de las nuevas masculinidades, el Instituto Estatal Electoral (IEE), a través de la comisión permanente y la dirección ejecutiva de equidad de género y participación ciudadana, lleva a cabo actividades relacionadas con esos temas. Quien encabeza dicha comisión, la consejera Martha Alicia Hernández, informó que en fechas recientes desarrollaron conferencias y cursos para abordar esos temas que hoy van a la vanguardia en la construcción de una democracia incluyente, libre de obstáculos, prejuicios y estereotipos con los que han discriminado a las mujeres. Citó como ejemplo la conferencia realizada ante los universitarios de la UPP de Tulancingo, "Aplicación del principio constitucional de paridad de género y su impacto en los resultados electorales en el proceso 2015-2016", que busca concientizar sobre la importancia de los derechos que tienen las mujeres a participar activamente en la vida política del país, sin ser objetos de violencia o discriminación en razón del género que representan. El curso sobre los lineamientos del uso del lenguaje no sexista, no discriminatorio, es otra de las actividades que también forman parte del programa que la comisión y la dirección ejecutiva de equidad ha puesto en marcha para coadyuvar con la sociedad promoviendo la tendencia que existe sobre los cambios de las lenguas. Hernández agregó que, derivado del incremento de participación en actividades dentro y fuera del hogar de ambos géneros, hoy en día es importante resaltar la inclusión de los hombres en labores cotidianas y destinadas solo a mujeres, por lo que coadyuvar a que asimilen de forma positiva y sin prejuicios que realizar ciertas tareas no va en contra de su masculinidad es imperante, por eso con el apoyo de la psicóloga Diana Carrasquedo López se llevó a cabo la conferencia "Nuevas masculinidades", con la que pretenden cambiar algunos paradigmas que a lo largo de la historia han contribuido con la violencia y discriminación hacia la mujer, la cual estuvo dirigida a autoridades y personal de la junta distrital 04 del INE, Tulancingo, así como al personal de las presidencias municipales de Acaxochitlán y Metepec. **(Boletín Informativo IEEH, página web)**

Cursor en la Noticia-IEEH trabaja en la construcción de una democracia incluyente; (Redacción, página web)

Plaza Juárez-Promueven la Equidad y la Paridad de Género: La consejera del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) Martha Alicia Hernández, informó que con el objetivo de contribuir al compromiso del instituto en los temas de difusión y fortalecimiento de la equidad y la paridad de género, el uso de lenguaje no sexista, no discriminatorio y la tendencia de las nuevas masculinidades, lleva a cabo una serie de actividades con las que buscarán revertir la situación actual. Hernández Hernández agregó que, derivado del incremento de participación en actividades dentro y fuera del hogar de ambos géneros, "hoy es importante resaltar la inclusión de los hombres a labores cotidianas y destinadas sólo a mujeres; por lo que coadyuvar a que asimilen de una forma positiva y sin prejuicios que realizar ciertas tareas no va en contra de su masculinidad es imperante", dijo. De igual forma destacó que con el apoyo de la psicóloga Diana Carrasquedo López se llevó a cabo la conferencia "Nuevas Masculinidades" con la que se pretende cambiar algunos paradigmas que a lo largo de la historia han contribuido con la violencia y discriminación hacia la mujer "la conferencia estuvo dirigida para autoridades y personal de la Junta Distrital 04 del INE (Instituto Nacional Electoral), en Tulancingo, así como al personal de las presidencias municipales de Acaxochitlán y Metepec". **(Raúl Boletín Informativo IEEH, página 5A)**

Unidad de Comunicación Social

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-Deben competir en igualdad de género: Tras la confirmación de la salida de Margarita Zavala del Partido Acción Nacional (PAN) para competir en el proceso electoral de 2018 como candidata independiente, el vocero albiazul en Hidalgo, Cornelio García Villanueva, apuntó que estas figuras son perfectamente aceptables y legales; sin embargo, señaló que para garantizar un proceso democrático deben competir en igualdad de circunstancias. "Las candidaturas independientes ya son una realidad desde hace un par de años, prueba de ello es que ya hay un gobernador independiente que está en Nuevo León. De manera general puedo decir que Acción Nacional lo que busca es la participación ciudadana, independientemente al método o la figura, el asunto es que participen más personas. " En el caso de Zavala, lo único criticable es que en ningún momento se le negó ser candidata por el PAN, "simplemente se dijo que iríamos a un proceso de elección democrático; si el asunto es temerle a la democracia, bueno, para empezar ya cometemos un error porque estamos en un partido democrático". Las candidaturas independientes son buenas en la medida en que haya igualdad de circunstancias; en Hidalgo, se acaba de vivir un proceso local donde hubo aspirantes independientes y no se les dio el mismo trato a los de partidos políticos; "considero que debe ser igualitario, a veces hay demasiadas concesiones cuando si algo se pide es el piso parejo". Comentó que son legales y aceptables porque la ley así lo contempla. En este sentido, explicó para finalizar que las dirigencias estatal y nacional del albiazul buscan abrir las posibilidades a los ciudadanos. "Recordemos que no todos los que integramos Acción Nacional somos el grueso de la población y no necesariamente quienes puedan servir bien a su ciudad, estado o país están en el PAN, también la ciudadanía por supuesto que hace la diferencia porque con ellos se gana". **(Paula Sánchez, página 10)**

Milenio-Candidatos sin partido, a fragmentar el voto: Flores: El aumento de los candidatos independientes en la con' tienda electoral del 2018 sólo es un reflejo del miedo del partido en el poder de perder la elección, no sólo a la presidencia de la República sino también en las elecciones a los cargos locales, consideró el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo, Ramón Flores Reyes. La salida de Margarita Zavala de las Mas del PAN para buscar una candidatura independiente solamente es la acción del sistema ante la posibilidad de perder la elección del ejecutivo federal en el proceso del 2018, opinó. "Es lo nervioso que el sistema está, lo nervioso que el partido del poder está por perder la elección, y por ello empieza a ver cómo inferir en la militancia de otros partidos". La aparición de un mayor número de candidatos independientes, apuntó, es solamente una estrategia para fraccionar más el voto, ya que un voto fraccionado entre la oposición solamente beneficiará al partido que está gobernando, en este caso el PRI. A pesar de esta posibilidad de la aparición de más candidatos independientes a la contienda electoral tanto a nivel federal como a nivel local, no hay incertidumbre en el caso estatal, al menos por parte del PRD, aseguró el dirigente del sol azteca. "Estamos trabajando en la conformación del Frente Amplio Democrático en Hidalgo, ahorita es la intención y la definición de las partes que participamos en él. Lo primero es construir el Frente, estamos en eso, en la elaboración de la plataforma y al final será lo último ver lo de las candidaturas", añadió. Parta evitar escenarios como el de la salida de Margarita Zavala por la incertidumbre de una candidatura, el PRD en Hidalgo busca un consenso con todos los militantes, facciones, corrientes e ideologías internas del sol azteca y así generar un método que deje a todos los miembros y aspirantes satisfechos. "Tenemos que recordar que el objetivo del Frente Amplio es tomar en cuenta no solo a los partidos políticos, sino a la sociedad civil y eso no lo podemos dejar de lado, esa es la prioridad". En el caso de presentarse un mayor número de candidaturas independientes o en su caso alguna inconformidad de parte de algún integrante del PRD debido a no conseguir una candidatura y contender de manera independiente, al menos en el ámbito local, "se llevarían a cabo acciones tanto en el PRD como en el Frente Amplio para asegurar un voto unificado, tiene que haber una cantidad de invitación, formalización y fortalecimiento con la ciudadanía para que no se deje llevar por esos recursos e intenciones, porque en el fondo no hay más, el objetivo es fraccionar el voto de la oposición", reiteró Flores Reyes. En Hidalgo, consideró, el PRD sigue siendo un partido fuerte y unido, por lo que seguirán con las actividades generales de acuerdo con el Frente Amplio Democrático. **(Teodoro Santos, página 11)**

Unidad de Comunicación Social

Milenio-Salida de Zavala es para detener a AMLO: Luego de la salida de Mar? garita Zavala del PAN para buscar una candidatura independiente a la presidencia de la República en 2018, el dirigente estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Abraham Mendoza Zenteno, aseguró que con más aspirantes pretenden detener el avance de Andrés Manuel López Obrador. Dijo que el gobierno federal pretende ampliar la baraja de opciones para el proceso electoral de 2018, sin embargo, afirmó, ni así podrán contra el ex candidato presidencial, quien se ubica al frente de las preferencias electorales para la presidencia del país. El Revolucionario Institucional (PRI), dijo, busca fragmentar el voto para que por medio del voto duro ganen las elecciones, sin embargo, la ciudadanía está mejor informada y está molesta con el gobierno federal y con los partidos, por lo que es necesario el cambio de régimen. Refirió que Morena es el único partido que representa a los ciudadanos y por ello los demás partidos políticos están desesperados en las coaliciones y alianzas como lo hizo el PAN con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC) con el Frente Opositor que estimó no vivirá. Sobre los candidatos independientes, dijo que se debe tener cuidado, pues algunos de ellos fueron impulsados por el gobierno para debilitar a la verdadera izquierda, por lo que sólo una persona con congruencia política y profesional puede ganar la confianza de los votantes. Para Mendoza, ni el PRI ni el Frente del PANPRD ganarán la elección presidencial de 2018, pues insistió que la ciudadanía está harta de la corrupción e impunidad que ha caracterizado a dichos gobiernos. **(Ignacio García, página 11)**

Milenio-Será proceso histórico por participación ciudadana: Carlos Conde Zúñiza, secretario General del Comité Directivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), consideró que las candidaturas independientes representarán una competencia para los partidos políticos en las elecciones del año entrante. "La competencia está desde el momento en que se apertura la participación a la ciudadanía y también la competencia entre los propios institutos políticos". Indicó que las candidaturas independientes abonan a la democracia en el país. "Claro que abona, es un figura de la que se había discutido mucho, hoy es una realidad que puedan participar los ciudadanos de manera independiente; cumpliendo los requisitos podrán solicitar su registro como candidatos independientes y también recibir financiamiento para el proceso electoral que corresponda". Dijo que se deberán esperar los lineamientos que marque el Instituto Nacional Electoral para las candidaturas independientes. Consideró que será un proceso histórico no solo por la concurrencia de las elecciones al elegir a diputados federales, diputados locales, senadores y presidente de la República sino también por la participación de los candidatos independientes. "Creo que será una elección histórica para los hidalguenses y para el resto del país en el tema de que tendremos una oferta política diferente, esperemos que los candidatos que se postulen cumplan con los compromisos que establezcan con la propia ciudadanía", concluyó. **(Alejandro Reyes, página 11)**

Crónica-Frente ciudadano sí preocupa al gobierno: Preocupa al gobierno en turno que el Frente Ciudadano por México (FCM) suba en las preferencias de cara a los comicios del 2018, con la salida de Margarita Zavala de Acción Nacional (PAN) demuestra que la oficialía quiere desestabilizar al bloque opositor, opinó el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Ramón Flores Reyes. Tras 33 años de militancia, la exprimera dama de México renunció al partido "albiazul", bajo el argumento de que el Comité Ejecutivo Nacional le impide participar por la candidatura a la Presidencia de la República, además de otras situaciones irregulares que denunció al interior del PAN. "Estamos en proceso de construcción con otras agrupaciones, pero desde luego que esto preocupa a otros partidos como el Revolucionario Institucional (PRI), también al sistema le preocupa y no podemos ignorar que ciertas acciones vienen planteadas del sistema, como la separación de Margarita Zavala del PAN para ir de independiente, algunos la consideran una acción del estado para dividir el voto panista". Para el líder perredista, es evidente que el "tricolor" le apuesta a su voto duro y dispersar los sufragios con la inclusión de más candidatos independientes presidenciales. Asimismo, reiteró que mantienen reuniones a nivel estatal con PAN y Movimiento Ciudadano (MC), recientemente se unió Nueva Alianza (PNA), para formalizar la ruta que seguirán, el programa de acción, métodos de selección de candidatos y difusión del mismo. "Tenemos todo un calendario que estamos desahogando en las regiones del estado para presentar la convocatoria, hacer reuniones de orientación con la gente, explicarles a los compañeros en qué consiste el frente y al mismo tiempo sostenemos reuniones con los dirigentes partidos; es importante que difundamos que se trata de una estrategia para transformar a México, no solamente quitar al PRI". **(Gabriela Porter, página 04)**

Unidad de Comunicación Social

CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

Milenio-Aspirantes independientes fortalecerán la democracia: El presidente del Colegio de Ciencia de Política y Sociales de Hidalgo, Alfredo Alcalá Montaña, calificó como positivo el que se presenten candidaturas independientes en las elecciones del 2018 y apuntó que con ello las personas tienen la oportunidad de recurrir a una opción distinta a los partidos políticos. "Seguramente va a haber algunas candidaturas independientes en la boleta electoral el próximo 1 de julio del siguiente año, este va a ser uno de los elementos importantes que fortalecerá el proceso electoral", sostuvo. Indicó que el que se tengan candidaturas independientes en el proceso electoral del año entrante se garantiza el derecho a votar y ser votado, "poder ser parte de los procesos de aspirar a un cargo de elección popular, sea de gobierno o de representación, ya sea para diputado federal, diputado local, senador o en este caso para Presidente de la República". Consideró que esto puede favorecer y dinamizar la participación de la ciudadanía en las elecciones. "Ante la crisis de representatividad que se ha presentado en el sistema de partidos, las candidaturas independientes vienen a fortalecer la democracia para que la ciudadanía que no se siente representada por alguna fuerza política pueda recurrir si así lo consideran a otra opción diferente, eso es lo importante y seguramente esto puede abonar a aumentar el nivel de participación ciudadana en la siguiente contienda electoral", aseveró. Alcalá Montaña agregó que con las candidaturas independientes permite y amplía la pluralidad de opciones para cargos de representación, "es decir, la ciudadanía puede tener otros actores con los cuales pudiera sentirse representado y obviamente esto va a ser la parte fundamental". La elección será histórica, dijo, pues apuntó que será la primera vez en todo el país que habrá elecciones concurrentes en donde se elegirán diputados locales, diputados federales, senadores y presidente de la República. "Esto es importante porque además se pueden presentar candidaturas independientes, y va a venir a alimentar el proceso electoral y esto seguramente va a permitir dinamizar el propio sistema electoral mexicano", refirió. Comentó que las candidaturas independientes representarán una competencia para los candidatos de los partidos políticos. "Va a haber competencia, pero lo cierto es que las candidaturas independientes, por las condiciones actuales por los sistemas de partidos, no parten con las mismas condiciones de los partidos que tienen recursos públicos, que tienen infraestructura formal, que cuentan con experiencia, militantes y voto duro a diferencia de las candidaturas independientes que prácticamente parten de cero". Reiteró que llegan al proceso electoral como un actor que dinamiza "porque al final buscan ser representativos de un sector de la población que en este momento no se siente representado y en una democracia lo importante es que existan las opciones, que la ciudadanía pueda tener opciones, las candidaturas independientes van a representar ideológicamente un sector de la población". Añadió que el voto por candidatos independientes hará ver que no están de acuerdo con el sistema de partidos. **(Redacción, página 10)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

Crónica-Esperan la ratificación de consejeros en Hidalgo: Quedó pendiente la ratificación de la planilla de 12 consejeros que formarán parte del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Hidalgo, luego de la aprobación del resto de los funcionarios en 31 entidades, esperan la evaluación únicamente en el caso del pleno hidalguense. En sesión extraordinaria del Consejo General del INE, avalaron la designación de los consejeros propietarios y suplentes que integrarán los 32 Consejos Locales, quienes efectuarán las actividades de coordinación del proceso electoral 2017-2018; asimismo, autorizaron la convocatoria para el procedimiento de designación de consejerías en los 300 distritos. Durante la discusión del acuerdo, el Secretario Ejecutivo informó que ratificaron a los consejeros para los procesos 2017-2018, así como el de 2020-2021, en el caso específico de Hidalgo, la consejera Beatriz Zavala Pérez solicitó una excusa en relación a la planilla que conformará el Consejo Local de la mencionada entidad. Aparentemente, detectaron que una de las propuestas para ocupar el cargo de consejero tiene una relación familiar con el órgano desconcentrado, por tanto someterán a discusión ese tema. Cabe mencionar que hace unos meses comenzó el procedimiento para la designación de consejeros propietarios y suplentes en las 32 entidades federativas, la autoridad electoral emitió una convocatoria dirigida a ciudadanos e incluso a quienes en su momento participaron en este encargo, ya sea local o distrital, propietarios y suplentes, a excepción de quienes asumieron estos puestos en tres o más comicios. En total, el INE analizó 3 mil 544 peticiones de aspirantes en todo el país, mil 622 mujeres y mil 922 hombres, finalmente eligieron 384 ciudadanos como consejeros, seis propietarios y seis suplentes por cada uno de los 32 Consejos Locales. Estos perfiles rendirán protesta la primera semana de noviembre. Respecto a la instalación de los 300 Consejos Distritales, las fechas serán del 1 al 8 de diciembre del

Unidad de Comunicación Social

2017, por tanto la convocatoria menciona que del 5 al 24 de octubre recibirán solicitudes de inscripción como aspirantes a estos órganos desconcentrados. **(Rosa Gabriela Porter, página 04)**

El Sol de Hidalgo-Amplían plazo para manifestarse por candidatura independiente: El Instituto Nacional Electoral (INE) amplió el periodo para la recepción de manifestaciones de intención de ciudadanos que pretendan participar por la Presidencia de la República, el Senado y la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, al 14, 15 y 10 de octubre, respectivamente, acatando la sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, expediente SUPJDC872/2017, así como a la suspensión de plazos legales derivados del sismo registrado el pasado 19 de septiembre. **(Redacción, Ojo: Política)**

Plaza Juárez-Nuevas constituciones, origen de dictaduras contemporáneas: Carpizo: Al presentar el libro "Retos constitucionales. Entre el control convencional y la protección a derechos humanos", el jurista Enrique Carpizo se pronunció contra quienes proponen una nueva Constitución Política en México, pues dijo que los argumentos con los que se pretende sustentar esta idea no son solamente equivocados, sino insuficientes. "Y eso lo pueden ver ustedes con tan solo meterse a Internet y averiguar qué ha pasado con los gobiernos que se han dado a partir de las constituciones sancionadas en este tiempo", dijo a magistrados, consejeros, jueces y personal del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Hidalgo (TSJEH). El libro de Carpizo fue presentado en el auditorio Jesús Ángeles Contreras del Poder Judicial, donde se llevó a cabo un panel de análisis que fue moderado por el consejero Román Souberville González y contó con la participación de los magistrados Claudia Lorena Pfeiffer Varela, Raúl Arroyo y Mario Ernesto Pfeiffer Islas. Al dar la bienvenida al jurista, Blanca Sánchez Martínez, presidenta del TSJEH, consideró que con esta obra queda claro el gran reto que el Poder Judicial tiene frente a la defensa de los derechos humanos, y además como factor de cambio en el devenir de la historia y el proyecto del país. Carpizo se pronunció por el respeto a los tratados internacionales que han sido ratificados por México, aun cuando éstos contravengan la Constitución. Advirtió que no hacerlo es contrario a la cláusula 27 de la Convención de Viena sobre el Derecho de los Tratados, por lo que en automático hace que México incurra en responsabilidad internacional. "Solamente acepto una excepción, que es cuando el derecho nacional proteja más que el derecho internacional", expuso, al subrayar que "ningún tratado internacional se celebra con el objetivo de no aplicarse". **(Redacción, página 4A)**

CONGRESO

Criterio-Comparecencias y elegir auditor, pendientes del congreso: Emitir la convocatoria para elegir al titular de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo (ASEH), las comparecencias de los secretarios del Poder Ejecutivo local y la discusión del presupuesto 2018 serán los temas prioritarios para los integrantes de la LXIII Legislatura el resto del año. Así lo expresó la presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso local, María Luisa Pérez Perusquía, en entrevista, tras la designación de Ricardo González como primer fiscal anticorrupción en el estado. De acuerdo con la Ley de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo, corresponde a la comisión inspectora de la ASEH formular las bases para que en un periodo de 10 días hábiles se reciban las solicitudes para ocupar la titularidad del órgano fiscalizador. Perusquía detalló que la siguiente semana el Legislativo emitirá la convocatoria, la cual será publicitada en el Periódico Oficial del Estado de Hidalgo (POEH) y en los diarios de mayor circulación. "Las prioridades para el Congreso son sacar la elección del fiscal, las comparecencias, que la siguiente semana estarán los calendarios, y el presupuesto para 2018 que se comenzará a discutir en noviembre" agregó. En cuanto al auditor, éste debe ser electo por las dos terceras partes de los miembros presentes del Congreso y durará en su cargo siete años. La normativa establece como requisitos, en el artículo 69, ser mexicano por nacimiento y residente de Hidalgo por un tiempo de al menos cinco años anteriores al de su designación, estar en pleno ejercicio de sus derechos y tener cuando menos 35 años al día del nombramiento. También se requiere gozar de buena reputación y no haber sido condenado por delito intencional que amerite pena corporal de más de un año de prisión. Si el delito por el que es acusado se tratara de robo, fraude, falsificación, abuso de confianza u otro que afecte seriamente la buena fama, no podrá participar para ocupar el cargo, cualquiera que haya sido la pena. Otro de los requerimientos es no haber sido secretario de despacho, procurador general de justicia del estado, senador, diputado federal o estatal, dirigente de algún partido político ni haber sido postulado para cargo de elección popular durante el año previo al día de rendir protesta. **REQUISITOS.** título de antigüedad mínima de ocho años y cédula profesional de contador público, licenciado en contaduría, administración pública, derecho, auditoría relacionado

Unidad de Comunicación Social

con las actividades de fiscalización, así como tener como mínimo cinco años de experiencia en materia de control, auditoría financiera y de responsabilidades. **(Marisol Flores, página 07)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Milenio-Pájaro Carpintero...

: **Que** nuevamente en la clínica del **ISSSTE** en **Pachuca** surgieron las quejas de los usuarios por el pésimo trato de algunas trabajadoras que mantienen contacto directo con los derechohabientes, y es que mediante video evidenciaron la molestia de la servidora pública porque le piden realizar sus funciones adecuadamente; por otro lado, en el **servicio de urgencias**, los **policías** se han tomado atribuciones que no les corresponden, como decidir quién pasa y quién no, lo que ha molestado a los que acuden por atención.

: **Que** en **Ixmiquilpan** los padres de familia de la escuela primaria "**Juan Escutia**" piden el apoyo de la comunidad para crear nuevas aulas ya que la escuela donde asistían sus hijos ya es demolida por autoridades municipales por el gran daño que sufrió con el pasado sismo, ahora los docentes, estudiantes y padres están en la incertidumbre por las aulas, pero sobre todo por el año escolar de los alumnos.

(Redacción, página 06)

Milenio-Función Sabatina...

LA ESTELAR

Armando Azpeitia vs Simón Vargas

La pelea de semana se presentó entre el vocero de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en Hidalgo, Armando Azpeitia y el secretario de Gobierno Simón Vargas por el tema de las evaluaciones a los docentes que militan en este organismo sindical, según Azpeitia Díaz la manera en la que se les notificó a los maestros fue un golpe bajo, pues a través de correos electrónicos se avisó. Esto lo calificó como notificaciones ilegales y extemporáneas entregadas por la SEPH a los maestros sobre todo la última quincena del mes de septiembre, el vocero asegura que de acuerdo a los lineamientos del Instituto Nacional de Evaluación Educativa (INEE) las notificaciones debían haber sido entregadas tres meses antes a la evaluación, sin embargo no fue así, la disputa por el tema de los exámenes a los docentes continua y convocaron a más marchas en la capital para mostrar su rechazo, pese a que este año ya no habrá evaluación porque fue suspendida.

ENTREVISTA FICTICIA

En Ixmiquilpan, muchos habitantes andan con todo contra el edil Pascual Chárrez, así que nos dimos a la tarea de saber su versión

¿Es cierto que la Diana Cazadora es milagrosa ?

Definitivamente sí. Coloca una moneda en la fuente y verás cómo tus deseos se cumplen.

¿Lo acusan de usar a alumnos de primaria para sus protestas?

Es mentira, yo no los uso, solo los invito a que me acompañen y allá les reparto sus becas.

Hablando de becas, ¿Es cierto que las retiene?

Es totalmente falso, solo se las guardo hasta 2018 para que en elecciones no les falte nada.

¿Qué planes tiene para las comicios venideros?

Busco partido político o algo que se le parezca para chapulinear como todos lo hacen.

NUEVO FISCAL

Ricardo César González Baños. En esta semana por fin se conoció al nuevo fiscal anticorrupción en Hidalgo; Ricardo César González es ya el elegido y sin duda deberá trabajar para acallar las voces que señalan una elección a modo. **(Redacción, página 06)**

Unidad de Comunicación Social

Criterio-Se dice que...

QUE, en Ixmiquilpan, el presidente municipal, Pascual Charrez, hizo gran berrinche por tener que hacer entrega de la camioneta que rifó, pues ya hacía que se le quedaría. Con lo que el edil no se quedó con más ganas fue de manejar la unidad en su estreno y subir de copiloto a la ganadora, como para que quedara claro que en el Valle del Mezquital es él que gobierna, aunque esta vez le tocó perder.

QUE la seguridad en Atotonilco de Tula está muy relajada; por un lado el director de Seguridad, Javier Cortes, está más preocupado en sus intereses personales que en los de la gente; por otro lado, el alcalde Julio César Ángeles ha roto relaciones con el gobierno del estado; mientras se ponen de acuerdo, los asesinatos y otros delitos están a la orden del día.

QUE luego de que el Congreso eligió al primer fiscal Anticorrupción, deberá poner manos a la obra para publicar la convocatoria para elegir al nuevo titular de la Auditoría Superior del estado, cuyos requisitos son contar con título de antigüedad mínima de ocho años y cédula profesional de contador público, licenciado en contaduría, administración pública, derecho, auditoría o cualquier otro título profesional relacionado con las actividades de fiscalización.

QUE quien se le fue a la yugular al titular de la Secretaría de Movilidad y Transporte fue el presidente de la Federación de Uniones de Trabajadores del Volante en Hidalgo (FUTVH) y multipropietario de taxis Pedro Raúl Solares Cuevas, quien señaló al gobierno de carecer de filtros rigurosos para expedir el tarjetón para la operación de taxis, casi como los que él y sus amigos tienen para contratar a sus trabajadores. Vaya mordida de lengua.

QUE ayer comenzó a operar la empresa Tecmed en Pachuca, encargada de recolectar los desechos sólidos de la capital estatal, aún cuando el ayuntamiento no ha resuelto un recurso de inconformidad interpuesto por la empresa Saneamiento Sana; lo cierto es que, con su llegada, 120 trabajadores del área de Limpia viven en la indefinición, pues el ayuntamiento no les ha informado cuál será su destino, aunque la petición es que renuncien para irse a trabajar a Tecmed.

(Redacción, página 03)

El Independiente- El Socavón...

Paradójico que presumamos la llegada de miles de millones de pesos mientras que el PIB industrial hidalguense va en caída libre.

(Redacción, página web)

La Crónica de Hoy-Arriba y Abajo...

Arriba-Julia M. Valera: Directora general de Proyectos y Programas de Apoyo a la Educación, en la SEPH, Valera Piedras aparece como uno de los personajes que demuestra que el perfil adecuado permite potenciar los resultados y en ese sentido abonar a que los alcances desde esta área sean óptimos y siempre en función de los esquemas marcados desde el Ejecutivo estatal.

Abajo-María T. Flores: Aunque las expectativas sobre María Teresa Flores Nochebuena como alcaldesa para Atlapexco eran positivas, al paso de los meses esa idea parece disiparse poco a poco y es que los problemas por la edificación de drenaje, apoyo en vinculación para los campesinos y otros tópicos hacen que esta mujer pierda más de los activos que le ayudaron, en su momento, para ser presidenta.

(Redacción, página 02)

Unidad de Comunicación Social

La Crónica de Hoy-Grillerías...

ESTRATEGIAS

Omar Fayad recorrió y supervisó acciones que esta administración estatal emprende para la conservación de la red de carretera estatal; mediante la aplicación de riego de sello reforzado con fibra de vidrio, en la zona metropolitana de Pachuca. Fue informado, este jueves, que son 36 tramos en 25 municipios de la Red Carretera Estatal que era urgente atender, pues ya tenían por lo menos 8 años de uso; de ahí que se llevara a cabo esta intervención para lo cual se destinaron 147 mdp, lo que evitará que con el tiempo se tenga que hacer una inversión mayor. Sólo para la Zona Metropolitana se han dispuesto casi 30 millones de pesos para la atención de tramos bulevar Minero, Luis Donaldo Colosio, Felipe Ángeles, Everardo Márquez y carretera estatal Pachuca-Tulancingo respectivamente. Omar Fayad resaltó que gracias a las características en mano de obra y materiales que se apegan a los estándares de calidad, garantizan una vida útil de por lo menos 3 años.

LAPSOS

Los 53 centros de verificación vehicular que operan en la entidad se preparan para cumplir con la acreditación de sus procesos y convertirse en Unidades de Verificación Vehicular el plazo es el 26 de enero de 2018, aplicable para todos los verificentros del país; esta actividad es en cumplimiento con las disposiciones ambientales.

AGENDAS

Listos para el Festival Internacional del Folklor de Hidalgo, éste será del 10 al 14 de octubre y es mediante la suma de esfuerzos de la Secretaría de Cultura de Hidalgo, el gobierno que encabeza el alcalde de Tulancingo, Fernando Pérez Rodríguez, así como el Consejo Internacional de Organizaciones de Festivales Folkóricos y diversos patrocinadores que se hace posible que un año más haya lazos de fraternidad entre este municipio y el mundo.

OTRO...

La tarde de ayer, en el Banamex que está en bulevar Everardo Márquez, cerca de Plaza Milenio, asaltaron a un derechohabiente que retiró una fuerte cantidad de dinero; el evento se suma a otros robos que suscitados este año en Pachuca.

(Redacción, página 02)

PLANO NACIONAL

El Universal-Zavala: le puedo enseñar a Anaya a combatir al PRI: Es el día más importante en la vida política de Margarita Zavala. Se levantó temprano, a pesar de que llegó después de la medianoche de su viaje a Nuevo León. Todo estaba decidido: renunciar a 33 años de militancia en el Partido Acción Nacional (PAN) y no había vuelta de hoja. Su búnker fue su casa en Las Águilas, en la Ciudad de México. Despidió a sus hijos antes de que fueran a la escuela. Desayunó con Felipe Calderón, su marido, y tuvo tiempo de estudiar sus líneas para el video. La pieza estaba lista a las 10 de la mañana y firmó la carta de renuncia. Aproximadamente a las 11: 00 horas caminó por un café. Recorrió una cuadra y media. Tenía tres celulares en la mano izquierda y su vaso en la derecha. Felipe Calderón también regresó a su casa unos minutos después, portaba una playera polo y sostenía en la mano un café. Todo culminó a las 14: 02 horas cuando Fernanda Caso, coordinadora del Proyecto Yo con México, entregó la carta de renuncia en las oficinas del Comité Ejecutivo Nacional. Margarita Zavala reconoce que fue una decisión difícil porque le entregó 33 años al PAN con lealtad y compromiso; sin embargo, adelanta que será panista por siempre. Se va a registrar como aspirante independiente, pero no lo hará este fin de semana. Va a aprovechar la prórroga que dieron las autoridades para firmar su carta de intención a la Presidencia de la República. **(Horacio Gómez, primera plana)**

Para leer la nota completa, consulte le siguiente enlace:

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/anaya-me-pidio-no-cuestionar-sus-propiedades-zavala>

Unidad de Comunicación Social

La Jornada-Cae el octavo ex gobernador en el sexenio por peculado y corrupción: A través de una red de corrupción en la que habrían participado empresarios y ex funcionarios públicos locales, Eugenio Hernández Flores, ex gobernador de Tamaulipas, se benefició en 2007 de la adquisición irregular de mil 600 hectáreas en el puerto de Altamira, por las cuales se pagaron 14 millones de pesos, cuando su valor real era de 880 millones, estableció la Fiscalía Anticorrupción de esa entidad, motivo por el cual el ex mandatario fue detenido en Ciudad Victoria y puesto a disposición de un juez local acusado de peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita. Hernández Flores fue detenido a las 9 horas cuando se preparaba para participar en una rodada de motociclistas que acudirían a Zacatecas a una convención, y de inmediato agentes ministeriales lo llevaron al Centro de Ejecución de Sanciones de Ciudad Victoria. La acusación en su contra se sustenta en una investigación realizada por la Fiscalía Anticorrupción, que reactivó una averiguación previa iniciada en 2004 y que se mantuvo inactiva desde entonces, pero en la que ya se denunciaba la venta ilegal de terrenos a la empresa Materiales y Construcción Villa de Aguayo, SA de CV, propiedad de Fernando Cano, quien ha sido señalado como prestanombres de los ex gobernadores Tomás Yarrington Ruvalcaba y Eugenio Hernández Flores, el primero actualmente se encuentra detenido en Italia para que enfrente acusaciones en México y Estados Unidos por actos de corrupción, lavado de dinero y vínculos con los cárteles del Golfo y Los Zetas. **(Martín Sánchez, primera plana)**

Para leer la nota completa, consulte le siguiente enlace:

<http://www.jornada.unam.mx/2017/10/07/politica/003n1pol>

Excélsior-Zavala: Anaya se apoderó del PAN: Margarita Zavala puso fin a una militancia de 33 años en el PAN, y de su decisión culpó al dirigente Ricardo Anaya, quien —acusó—, le impidió participar en cualquier cargo. En un videomensaje en redes y en una carta, le recriminó haberle cerrado la posibilidad de buscar la candidatura presidencial del PAN y no dar certidumbre sobre el método para elegir al abanderado. “Durante dos años pedí un método democrático y claro, que se escuchara a la ciudadanía. La respuesta siempre fue una evasiva”, se quejó. Tras asegurar que México tiene otros tiempos que no son los de la dirigencia del PAN, lamentó que Anaya haya cooptado los órganos del partido. Dijo que renuncia porque, de no hacerlo, quedaría impedida para participar en la contienda electoral. En entrevista con Yuriria Sierra para Imagen Radio, dijo que Anaya la hacía de jefe, juez, con un millón y medio de spots, con recursos del PAN, y “yo no tenía un solo peso.” **(Héctor Figueroa, primera plana)**

Para leer la nota completa, consulte le siguiente enlace:

<http://www.excelsior.com.mx/nacional/2017/10/07/1193148>

COLUMNAS POLÍTICAS NACIONALES

Milenio-Trascendió...

: **Que** mucho cuidado le puso **Margarita Zavala** a su carta de renuncia para presentarse primero como una militante sin tacha que recibió un trato injusto, una víctima del dirigente panista **Ricardo Anaya**, y dejar al final, así como no queriendo la cosa, la causa principal de su decisión: se le acababan los tiempos para inscribirse como candidata independiente. Mientras los senadores aliados de la señora ya cantaron que van con ella en la elección presidencial sin renunciar a su militancia, encabezados por **Ernesto Cordero**, el ex presidente **Felipe Calderón** dejó en suspenso su eventual salida del partido que dirigió y que lo llevó a la Presidencia, pues solo dijo que seguirá a su esposa adonde vaya, pero no mandó carta al CEN. Esto va a dar para mucho más.

: **Que** por cierto, entre los simpatizantes espontáneos que le han salido a **Margarita Zavala** desde la oposición, destacó ayer el senador **Miguel Barbosa**, quien considera que el próximo lanzamiento de la ex panista como candidata independiente a la Presidencia “sepulta” las aspiraciones de todos los ya registrados en esa condición. Y por supuesto, no dejó pasar la oportunidad de lanzar sus dardos a **Ricardo Anaya** y **Alejandra Barrales**, a quienes ya muchos ven como aspirantes, él a Los Pinos y ella a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, por el famoso frente opositor.

: **Que** el próximo lunes la Comisión de Ciudad de México de la Cámara de Diputados, que preside la perredista **Cecilia Soto**, sostendrá una reunión de trabajo con autoridades del Instituto para la Seguridad de las Construcciones, a fin de analizar las medidas que se toman para garantizar la calidad en las edificaciones capitalinas,

Unidad de Comunicación Social

luego de los terremotos de septiembre pasado. A propósito, la Comisión de Derechos Humanos capitalina, que encabeza **Perla Gómez**, inició un expediente de oficio para analizar la forma en que actuó el Gobierno de Ciudad de México durante la emergencia por el terremoto y ya solicitó informes pormenorizados de sus acciones para determinar si se incurrió en alguna falta.

: Que a la Comisión de Justicia Partidaria del PRI se le siguen sumando casos de corrupción de sus ex gobernadores, pero nada más no avanzan. **Enrique Ochoa** dijo que ya comenzaron la investigación al ex gobernador de Tamaulipas **Eugenio Hernández**, pero se acordaron por la captura del personaje ayer en Ciudad Victoria.

(Redacción, página 02)

Criterio-De Política y Cosas Peores...

'LA SEÑORA CALDERÓN'

En el atestado autobús cierto curita acertó a quedar sentado junto a una curvínea chica. El camión viró hacia la izquierda, y la muchacha se inclinó de modo que quedó en estrecha cercanía con el sacerdote. Musitó éste una plegaria: "No nos dejes caer en la tentación". Poco después el autobús viró hacia la derecha, y ahora fue el curita el que quedó casi sobre la hermosa joven. Exclamó entonces con alegría: "¡Hágase, Señor, tu voluntad!". Lord Highrump estaba narrando en el club sus aventuras de cacería en África: "Mi instinto de cazador me dijo que ahí estaba el león. Con el cañón del rifle aparté los arbustos. En efecto, amigos míos: ahí estaba el rey de la selva, tan cerca que lo sentí junto a mi rostro. Entonces el león hizo: '¡Prrrr!'. Uno de los oyentes interrumpió el relato: "Perdone usted, milord. Con el mayor respeto he de decirle que los leones hacen: '¡Grrrr!', no: '¡Prrrr!'. Aclaró lord Highrump: "Éste se hallaba de espaldas". La linda Susiflor se quejó de su galán: "No sólo me mintió acerca de la longitud de su yate. También me hizo remar". Hacía mucho tiempo que Ianni Tzingas no se presentaba aquí. El célebre escritor magiar, conocido sobre todo por su libro "Crítica de las costumbres de todos los tiempos", suele enviar cartas reprobatorias a quienes considera merecedores de pública amonestación. En ellas afea la conducta de aquéllos que motivan su reprimenda, y luego rubrica la misiva con su nombre: Ianni Tzingas, lo cual suena también a regañina. En esta ocasión dedica su mensaje a Ernesto Ruffo, panista. Este señor comentó la eventual renuncia de Margarita Zavala al PAN con estas palabras carentes de todo pundonor: "Siento como un alivio. Haga de cuenta como cuando tiene un absceso y sale la pus". Ianni Tzingas se dirige a Ruffo en los siguientes términos: ". Al hacer esa declaración mostraste una absoluta falta no sólo de caballerosidad, sino igualmente de decencia, y te pusiste a la misma altura de López Obrador, que siempre hace a un lado los indiscutibles méritos personales de quien fue ejemplar Primera Dama y se refiere a ella llamándola sistemáticamente 'la señora Calderón'. El símil que usaste al referirte a la renuncia de doña Margarita fue sumamente desafortunado, por virulento y rudo. Pusiste la política por encima del decoro, y con tu injuriosa frase mostraste falta de calidad humana. Tu comentario, bajuno y excesivo, habla muy mal de ti y de tu capacidad política. Ianni Tzingas". He transcrito ad pedem litterae la reprobación del célebre autor húngaro a Ruffo Appel para todos los efectos a que haya lugar

Al menos eso es lo que me cuentan mis amigas".

Dulciflor le dijo a Lilibel: "Supe que rompiste el compromiso con tu novio".

"Así es-confirmó ella-.

Mis sentimientos hacia él cambiaron".

Prosiguió Dulciflor: "Pero veo que no le devolviste el anillo de compromiso". "

No-replicó Lilibel-.

Mis sentimientos hacia el anillo no han cambiado".

En el vagón del Metro preguntó Pepito: "¿Alguien perdió un fajo de billetes?".

Varias voces sonaron: "¡Yo!", "¡Yo!", "¡Yo!".

"Ah, vaya-continuó el chiquillo-. Es que me acabo de hallar la liguita".

Himena Camafría, madura señorita soltera, le contó a su amiguita Solicia Sinpitier, célibe como ella, que se había topado en el parque con un exhibicionista. "El hombre se abrió la gabardina-relató-y puso ante mi vista su parte

Unidad de Comunicación Social

de varón". "¡Qué barbaridad!-se consternó Solicia-. Lamento que hayas tenido ese infortunado encuentro".
"¡Bah!-respondió con desdén la señorita Himenia-. No fue la gran cosa".

FIN.

(Catón, página)

El Universal-Bajo Reserva...

Efecto dominó de Margarita Zavala

La renuncia de Margarita Zavala al PAN tendrá efecto dominó en el Senado. Nos explican que los azules tienen un grupo parlamentario de 38 legisladores y 14 de ellos están con el proyecto político de la ex primera dama. Los rebeldes, como se les conoce a los legisladores opuestos a las políticas de Ricardo Anaya, han trabajado para agrupar a otros seis de sus compañeros, para ser mayoría en la bancada. El objetivo, nos comentan, es contrarrestar los dictados del líder del partido, en un ambiente de enfrentamientos a puerta cerrada, que consideran insostenible. Los senadores panistas conviven entre fricciones, choques, faltas de respeto e insultos entre los dos bandos. La descomposición de la fracción azul en el Senado avanza y una parte importante se va a decantar, en público y en privado, por doña Margarita. ¿Cuántos senadores se irán por su propia voluntad o expulsados?

Otro azul presidenciable

Y mientras la dirigencia nacional panista sigue en pleitos dentro y fuera del partido, el senador Juan Carlos Romero Hicks no ha cesado su labor en busca de la candidatura presidencial. El ex gobernador de Guanajuato, nos comentan, intenta rebasar por la derecha y esta semana se anotó tres importantes encuentros. Primero, dialogó con Manuel Espino, ex presidente del PAN y diputado federal sin partido, y con Agustín Basave, ex presidente de PRD y diputado federal. Más adelante, nos dicen, tuvo un encuentro con el ex perredista Cuauhtémoc Cárdenas y su hijo Lázaro, ex gobernador de Michoacán e integrante del movimiento Por México Hoy. Nos hacen ver que las charlas se han dado más para compartir experiencias. Mientras unos pelean en la cúpula, otros aprovechan el tiempo.

Barrales, en la tablita

Al margen de la pelea azul, corrientes perredistas también traen su asuntito con la dirigente Alejandra Barrales, quien en alianza con Ricardo Anaya busca la candidatura del Frente Ciudadano por México para la Jefatura de gobierno de la CDMX. Nos dicen que algunas tribus amarillas no están contentas con el papel de subordinación de doña Alejandra ante el líder panista. Pero lo más importante, nos comparten, es que no hay nada resuelto a favor de Barrales para la candidatura a la Ciudad de México. Si ella cree que tiene el pase automático, está cometiendo un grave desatino, nos comentan. Por cierto, también están enojados los dirigentes de las corrientes amarillas por el hecho de que doña Alejandra no les avise de sus reuniones y acuerdos con el joven panista. ¡Ups!

Ochoa Reza, en tierras tamaulipecas

Después de una gira por Monterrey, el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa, tiene en agenda una visita este fin de semana a tierras tamaulipecas, donde fue arrestado el ex gobernador Eugenio Hernández Flores bajo los cargos de desvío de recursos y lavado de dinero. Don Enrique pidió que se investigue a fondo y, en su caso, se aplique todo el peso de la ley. La feria de ex mandatarios estatales continúa...

(Redacción, página 02)

Unidad de Comunicación Social

Reforma-Templo Mayor...

AQUÉLLOS que pensaban que tras la salida de Margarita Zavala y Felipe Calderón del PAN vendría una desbandada de militantes, se equivocaron. **AHORA** queda claro que la mayoría de los aliados y simpatizantes de la ahora aspirante presidencial independiente y del ex presidente panista se van a quedar en el partido con un objetivo muy claro: hacerle la vida imposible a su dirigente Ricardo Anaya. **CON TODAS** sus letras, los senadores blanquiazules Ernesto Cordero, Javier Lozano, Roberto Gil, Salvador Vega y Jorge Luis Lavalle, quienes se identifican desde ayer en Twitter con la etiqueta #RebeldesdelPAN dijeron que se quedan a luchar por el partido, y que lo harán más duro que antes. **LO QUE ESTÁ** por verse es qué tanta fuerza tienen para dar esa batalla. Además, es bien sabido que hay muuuchos panistas ofendidos por el calderonismo que no se quedarán con los brazos cruzados. **ASÍ LAS COSAS**, todo indica que la renuncia de Zavala no será el n del conflicto azul...si acaso, un nuevo principio. **POR CIERTO**, cuentan en las oficinas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que el dirigente panista, Ricardo Anaya, y el presidente de la Comisión Nacional de Elecciones de ese partido, Santiago Creel, hicieron una laaarga antesala afuera del despacho del magistrado Reyes Rodríguez. **¿PUES** cuál habrá sido el tema tan importante que Anaya y Creel fueron a plantear que decidieron esperar hasta que Rodríguez se desocupara? Es pregunta no apta para sospechosistas. **QUIEN** no quita el dedo del renglón en su intención de evitar que el PRI y sus partidos aliados en el Congreso impongan un Fiscal General a modo es el presidente nacional de Coparmex, Gustavo de Hoyos. **LA SEMANA** que entra estará en el Wilson Center de Washington para participar en un coloquio en el que se abordará la creación de la Fiscalía General como una institución que-de ser en verdad independiente- podría atacar con éxito a la corrupción y la impunidad. **LLAMA** la atención que, además del propio Wilson Center, convocan y participan en el evento la Due Process of Law Foundation y la Washington Oce on Latin America (WOLA), dos influyentes organizaciones no gubernamentales que consideran el asunto de particular relevancia. **SOBRE** todo porque a los legisladores mexicanos que deben resolver ese asunto pareciera que no les corre prisa y andan más metidos en grillas partidistas que en sacar ese "pendientito".

(Redacción, página 10)

CARTONES POLÍTICOS

Milenio



El Independiente

